

第9回議会報告会 報告書

地域名	口大屋地区						
年月日	平成 25年 10月 22日		会場名	宮垣会館			
開始時間	19時 30分		終了時間	21時 10分			
参加数	男 13人	女 0人	合計	13人			
班長	深沢 巧		司会者	深沢 巧			
報告者	藤原 哲郎		書記	藤原 敏憲			
班員名	深沢 巧 北尾 行雄 藤原 哲郎 藤原 敏憲						
	市 民		対 応				
報告に対する質疑	① 氷ノ山国際スキー場を指定管理としたが、経営内容をよく点検してほしい。温暖化で降雪は期待できない。北近畿道延伸で、客が遠のくなどの不安がある。冬だけでなく、四季を通じた経営計画が必要ではないか。 ② 駐車場の整備でスキー場まで車で行けるようになるのか。道路整備などに使う辺地債の内容は。借地料は市が見るのは。			① 四季を通じた経営計画は、指定管理者から出ている。3年間で終わることのないよう期待している。人工降雪機を整備する。年間集客の計画が出ている。 ② 来年スキー場の中に駐車場を新たにつくる。ゲレンデまで車で行けるが、大型車は無理である。辺地債での起債は85パーセント(80%?)が後で国から市に交付される。借地料と300万円を超える修繕費は市の負担になる。 ③ お聞きする。			
	③ 給食センターの補正予算が出されたが、設計などの専門職を配置し、職員の研修などをやってほしい。 ④ 廃校跡地に企業誘致しているが、スポーツなどができなくなったり、ドクターへリの降り場所がなくなっている。ヘリポートを市として整備してほしい。全部貸してしまったら困る。代替えの場所を保障するべきでないのか。スポーツ、防災上、ドクターへリの課題がある。			④ この問題はどの地域でも出ている。代替えがあるところはいいが、ないところもある。ドクターへリが降下できる場所は必要なこと。 ⑤ レタスを栽培するが、地元が栽培しているレタスとは種類も違い、競合することはないと言っている。			
	⑤ 南谷小学校廃校に、レタスの水耕栽培の企業誘致をしたが、地元と競合しないか。						
	① 子どもの遊び場が少ない。各地域に小さな公園などを作る必要がある。			① 養父市には中央公園も小さな公園がない。養父の里山公園には多くの親子連れが来ている。市の施策にはない。そのような意見を参考にさせて頂く。			
での質疑 意見交換会							

意見交換会での質疑	<p>② 自治協議会ができたが、市の補助事業までしなければならなくなってしまった。自治協議会を作つて、何がよかつたか、悪かつたかを検証してほしい。</p> <p>③ クリーンセンター跡地の整備計画が描かれていらない。議会の方でもチェックをお願いしたい。宮垣での処理、ダイオキシン問題、地滑りとかの対策をお願いしたい。地元に還元される様な跡地利用をお願いしたい。</p> <p>跡地にストックヤードは建てないと説明を受けたが、解体計画が市から示されない。水処理などをやってほしい。</p> <p>跡地に太陽光発電事業も検討してほしい。</p> <p>④ 予算での個別事案の賛成反対ができるのか。予算は事業ごとに議会での採決できないのか。</p> <p>旧態依然の地元旧町の質問しかしない議員がおられる。</p>	<p>② 自治協議会の問題は各地で出ており、組織意義があるが、強制的にさせられている感じがあるように受け止められている。問題点を検証する必要がある。</p> <p>③ 地元の要望も聞き協議していると説明を受けている。大屋地域では、太陽光事業を行っているところもあり、検討すべき課題。</p> <p>(クリーンセンターについては区長より説明があった。)</p> <p>④ 事業ごとに採決はできない。一つの事業に対して反対の時、その事業だけを削る修正案を議員として提案することもある。</p>
その他（提言など）	<p>① 市道に山から木や竹がかぶさっている。合併以後、道路パトロールが少なくなっている。</p> <p>② 市に合併してから末端まで手が行き届いていないようだ。養父市を守ってほしい。</p> <p>③ 質問しない議員もいる。また、自らの地域のことばかりの質問ではなく、市全体のことを質問してほしい。</p> <p>④ 将来の夢などを議会で議論してほしい。</p>	<p>①②③④ よく、お聞きした。</p>
備考（今後の改善点等） 無		

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。

平成25年10月31日

報告者 3班 班長 深澤巧 印

